

グラウンド・ゴルフ同好会

《納涼食事会》の開催

幹事 25期 田中 宏昌

過ぎる令和7年8月2日(土)に、グラウンド・ゴルフ同好会は、暑い8月度は、プレーは、中止して、毎年、市バス当知1丁目バス停付近にある都鮎で恒例の納涼食事会を開催しました。本日の参加者は、15名(男性8名、女性7名)でした。大体、同好会に参加されるメンバーが殆どで、厳しい真夏並みの暑さでしたが、久しぶりに顔を合わせましたけど、とても元気に参加されていました。人によっては、旅行に出かけられた事とか、美味しい料理を食べに行ってきたとか、日常の生活状況を語られていました。全体的に体力の低下、歩く足の力などが弱くなって困られている事等を話しさせていただきました。又ある人は、パソコンの使用中は、画面が真っ暗になって、指定されたところに電話入れたら、詐欺にあいそうであった話など、皆さん方に注意をされる呼びかけも行われました。確かに、電話やスマホなど、幾らでも詐欺に出会う機会が多いので、警戒と注意をされる事が大事である事も皆さんで確認出来ました。乾杯のビールだけは、会費の中に含まれることでしたが、その他に飲まれる方は、自前負担です。数人の方はやはり飲まれる事にされたようでした。鯉城会の秋に開催される大会に出席される方の人数確認も行われました。そして、秋から開催される戸田川緑地公園での練習日等について報告しました。それに向けて、体調崩されないように、元気にお会いしましょうという事で、挨拶を終えました。和気あいあいと、楽しい有意義な語り合いの下で、2時間余りの時間があっという間に過ぎてしまいました。



皆さんで、歓談されている光景です。